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Description :ترحب كمبوديا بالزوار من جميع البلدان لتقديم طلب التأشيرة الإلكترونية أو التأشيرة الإلكترونية إذا كانوا من بلدان

خالية من التأشيرة. التأشيرة الإلكترونية صالحة لمواطني تلك البلدان الذين لا يحملون تأشيرة. يمكنك الحصول على دخول لمدة تصل

ا في كمبوديا باستخدام تأشيرة كمبوديا الإلكترونية أو تصريح السفر الإلكتروني، وهذا يمكّن السائحين من زيارة الأصدقاء إلى 30 يومً

أو العائلة أو رحلات العمل القصيرة إلى كمبوديا. جميع المتطلبات متاحة على الانترنت. هذا تصريح مهم وهو إلزامي لدخول كمبوديا.

مع التأشيرة الإلكترونية لكمبوديا، لا يتعين عليك زيارة سفارة مملكة كمبوديا، ولا الحصول على ختم فعلي على جواز السفر. إنها

بالفعل طريقة سريعة وبسيطة ومريحة للحصول على التأشيرة الإلكترونية عبر البريد الإلكتروني. احتفظ بالبريد الإلكتروني الخاص

بالموافقة على تأشيرة كمبوديا الإلكترونية التي تلقيتها عبر البريد الإلكتروني واذهب مباشرة إلى المطار. أصبح هذا النهج البسيط

والخالي من التوتر ممكنًا من خلال العملية عبر الإنترنت. ما يقرب من 150 دولة مؤهلة لزيارة كمبوديا باستخدام التأشيرة

ا، فما عليك سوى تقديم طلب تأشيرة سياحية منتظمة لكمبوديا في الإلكترونية. إذا كنت ترغب في زيارة كمبوديا لأكثر من 30 يومً

ا لمدة 6 أشهر وقت الدخول إلى كمبوديا ويتم قبول دفعتك عبر الإنترنت عن طريق بطاقة السفارة. يجب أن يكون جواز سفرك صالحً

الخصم أو الائتمان. يُسمح بالبلدان التالية من بين دول أخرى للحصول على التأشيرة الكمبودية عبر الإنترنت. يمكنك أن تتوقع أن

Cambodia welcomes visitors from all countries to  .تكون التأشيرة الإلكترونية لكمبوديا جاهزة خلال 3 أيام عمل

apply Electronic Visa or eVisa if they are from Visa Free countries. eVisa is valid for the

citizens of those countries who are Visa-Free. You can gain an entry to up to 30 days in

Cambodia with Cambodia eVisa or an Electronic Travel Authorisation, this enables the Tourists

to visit friends, family or short business trips to Cambodia. All the requirements are available

online. This is an important Permit which is mandatory to enter Cambodia. With eVisa for

Cambodia, you do not have to visit the Embassy of Kingdom of Cambodia, nor get a physical

stamp on the passport. This is indeed a fast, simple, convenient method to acquire electronic

visa  by email. Keep the approval email of Cambodia electronic Visa that you received by

email and go straight to the airport. This simple, and stress free approch is made possible by

the online process. Almost 150 plus countries are elgible to visit Cambodia on eVisa. If you

want to visit Cambodia for more than 30 days, then and then only you need to apply regular

tourist Visa for Cambodia at the embassy. Your passport must be valid for 6 months at the time

of entry in Cambodia and your payment is accepted online by Debit or Credit card. Following

countries are allowed amongst others for Cambodian Visa Online. You can expect eVisa for

Cambodia to be ready in 3 business days. 
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